

Moragues: 'Hacienda contará con 253,5 millones y es la conselleria que más reduce su presupuesto'

- El Conseller de Hacienda y Administración Pública ha comparecido para exponer las líneas generales y el presupuesto de la conselleria
- Las operaciones no financieras de esta conselleria disminuyen un 2,3%, mientras que las operaciones financieras lo hacen un 44,1%

(07/11/2013) El Conseller de Hacienda y Administración Pública, Juan Carlos Moragues, ha manifestado hoy que "la conselleria de Hacienda y Administración Pública contará en 2014 con un presupuesto cercano a los 253,5 millones, lo que supone una reducción del 12,4% con respecto al presupuesto del año anterior, siendo la conselleria que más ha reducido su presupuesto con respecto a 2013".

Moragues ha realizado estas declaraciones durante su comparecencia en Les Corts para presentar las líneas generales y los presupuestos de la conselleria de Hacienda y Administración Pública en 2014.

Antes de centrarse en los datos correspondientes a la conselleria de la que es titular, Juan Carlos Moragues ha destacado que "los presupuestos para 2014 son realistas, responsables y sociales, y nos van a permitir cumplir con el objetivo de déficit del 1%. Son unos presupuestos para la recuperación económica, que inciden en la optimización del gasto, potencian las políticas activas de empleo y aplican bajadas selectivas de impuestos para los emprendedores y las familias".

"Los presupuestos consolidados de la Generalitat para 2014 ascienden a 17.088 millones, incrementándose un 5,6% con respecto a los de 2013. Son los primeros presupuestos que suben desde 2010", ha continuado el conseller. Además ha destacado su elevado peso social, "vamos a destinar 27,6 millones al día a gasto social, de los que 14,72 se destinarán a Sanidad, 10,98 millones a Educación y 1,92 millones a Bienestar Social".

Hacienda y Administración Pública

Con respecto a la conselleria de Hacienda y Administración Pública, el conseller Moragues ha destacado que "en conjunto, las operaciones no financieras, entre las que se incluyen las operaciones corrientes y de capital, disminuyen un 2,3%, mientras que las operaciones financieras lo hacen un 44,1%, cifras que demuestran la austeridad, el control y la eficiencia aplicada a nuestra gestión".

Entrando al detalle de las distintas áreas que componen esta conselleria y de las principales actuaciones que llevarán a cabo en 2014, el conseller ha comenzado por la Subsecretaría, de quien dependen entre otras materias la Junta Superior de Contratación Administrativa y la Central de Compras.

En este ámbito ha destacado los excelentes resultados obtenidos desde la implantación de la Ge-factura y el registro unificado de facturas. En este sentido ha anunciado que "en 2014 aprobaremos un Decreto de Administración electrónica de la Generalitat e implementaremos las innovaciones en materia de compra pública, como la central de compras y la ge-factura, implantando la licitación electrónica a toda la Administración del Consell y sus entidades autónomas".

En el ámbito de la secretaría autonómica de Hacienda y Presupuestos el conseller ha destacado como novedad para 2014 la introducción de indicadores de gestión, "con la finalidad de dotar de mayor transparencia al documento presupuestario y a la labor que desde cada uno de los servicios de la Generalitat se presta a los ciudadanos". Asimismo, ha hecho hincapié en la importancia de incidir en la modernización y mayor eficiencia de la gestión tributaria, luchando contra el fraude fiscal. "No sólo hay que gestionar igual a menor coste sino que también hemos de luchar contra el fraude en nuestros tributos", ha afirmado.

En materia de política fiscal el conseller ha recordado los beneficios fiscales que serán de aplicación en 2014, que se incluyen en la Ley de Acompañamiento de los Presupuestos para el próximo año. Así, ha destacado que "el efecto económico acumulado de los beneficios aplicables para el año que viene serán de 233,38 millones". Y del área de regulación y control del Juego, el conseller ha confirmado que está prevista la reducción progresiva del tipo de gravamen del bingo electrónico, hasta

llegar al 25%, a través de un régimen transitorio progresivo hasta 2017.

En lo que respecta a la dirección general de Proyectos y Fondos Europeos, el conseller ha recordado que la Comunitat Valenciana recibirá 2.156,85 millones en el periodo 2014-2020, de los que la Generalitat gestionará el 45%.

Juan Carlos Moragues ha realizado especial hincapié en destacar las actuaciones que se llevarán a cabo a través de la dirección general de Patrimonio, también dependiente de esta secretaría autonómica. En este sentido ha destacado que "el programa Patrimonio de la Generalitat va a contar con 13,3 millones y el "Centro Logístico, Archivo y Parque Móvil de la Generalitat" contará con 1,42 millones.

Como novedad ha destacado la inclusión en los presupuestos de una partida denominada "Ciudad Administrativa 9 de octubre", que va a contar con una dotación de 2,38 millones. A través de este programa se van a coordinar las distintas consellerías y departamentos administrativos ubicados en el complejo y se controlarán las operaciones, gestión y mantenimiento de las instalaciones comunes.

Asimismo, con respecto a la secretaría autonómica de Administraciones Públicas, el conseller ha destacado por su relevancia varios de sus programas presupuestarios, como el destinado a "formación y estudios" que cuenta con un presupuesto de 1,86 millones, o el programa "función pública", dotado para 2014 con cerca de 4 millones.

Con el fin de reforzar y mejorar la atención al ciudadano, el conseller ha destacado la implantación del Plan Estratégico de Innovación y Mejora de la Administración de la Generalitat para el ejercicio 2013-2016, "que persigue lograr una administración sostenible y austera, transparente y cercana y una administración de calidad".

Por otra parte, el conseller ha destacado el importante esfuerzo que está realizando la Generalitat para impulsar el uso de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones en la Administración, "de hecho hemos sido una de las Administraciones pioneras en poner en marcha un modelo centralizado de gestión de las TIC". Como ejemplo ha destacado que el programa presupuestario "sistemas de información" va a contar con una dotación de 99,738 millones, lo que supone un incremento del 9,5%.

Moragues ha continuado exponiendo las actuaciones realizadas a través de la secretaría autonómica del Sector Público, destacando que a través de esta área se está procediendo a la racionalización y reducción del sector público empresarial y fundacional. Como ejemplo ha señalado que el programa presupuestario "sector público empresarial" cuenta para el próximo ejercicio con una dotación de 40,74 millones, reflejando así una reducción del 41%.

"Aunque el proceso de reestructuración del SPEF está prácticamente completado, el objetivo del Consell es garantizar la sostenibilidad del sector a medio y largo plazo, intensificando el control y supervisión económico financiera del sector".

Asimismo ha recordado que se ha procedido ya a una reducción efectiva de un total de 48 entes, entre 2011 y 2013, y de ello han derivado importantes ahorros presupuestarios.

Por último el conseller ha hecho referencia al Instituto Valenciano de Finanzas (IVF) "que tiene entre sus objetivos optimizar y estructurar la financiación de la Generalitat y de sus empresas para dotar de una mayor eficiencia al sector público". En este sentido Moragues ha recordado que "con la finalidad de obtener financiación para la Generalitat y su sector público a través de los diferentes mecanismos de liquidez del Gobierno que ha implantado para las CCAA, se tramitarán los correspondientes contratos y actuaciones administrativas que permitan la materialización de estos instrumentos".